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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister: 
 
Das Magdeburger Bündnis für Tiere e.V. plant gemeinsam mit der Olvenstedter 

Bürgerinitiative, den verwilderten Schulgarten am Bruno-Beye-Ring einer Neunutzung 

zuzuführen. In einem Konzept wurden der Stadtverwaltung verschiedene Ideen über 

Nutzungsmöglichkeiten mitgeteilt. Der erforderliche Pachtvertrag, der seitens der Stadt 

vorzulegen gewesen wäre liegt bis heute nicht vor. Dies gefährdet aufgrund der zeitlich 

befristeten Fördermittelzusage das gesamte Projekt. In diesem Zusammenhang ergeben sich 

für mich folgende Fragen: 

 

1. Seit wann ist der Verwaltung das Konzept über die Reaktivierung des Schulgartens 

bekannt? 

2. Mit welcher Begründung wurde der Pachtvertrag mit den beiden Vereinen noch nicht 

erstellt? 

 

 

Ich bitte um Beantwortung der Fragen nach §8 der Geschäftsordnung. 

Mit der schriftlichen Beantwortung der Fragen erkläre ich mich einverstanden. 

 

 
Rainer Löhr 

Fraktionsvorsitzender 
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